

24Jam

Pelajar di Sumbawa Ikuti Sosialisasi dan Promosi Latsitardanus Ke XLI Tahun 2022

Syafruddin Adi - SUMBAWA.24JAM.CO.ID

Jun 1, 2022 - 02:21



Sumbawa NTB – Pelajar SMA/SMK/MA di Kabupaten Sumbawa mengikuti kegiatan Sosialisasi dan Promosi Taruna Akademi TNI, Akademi Kepolisian, dan Praja IPDN dalam rangka Latihan Integritas Taruna Wreda Nusantara (Latsitardanus) ke 42 Tahun 2022.

Kegiatan yang dilaksanakan, Senin (30/05/2022) sore di lantai 3 Kantor Bupati Sumbawa dibuka oleh Bupati diwakili Asisten Pemerintahan dan Kesra Varian Bintoro, S.Sos. M.Si.

Hadir pada kegiatan tersebut Letnan Kolonel Marinir Sabprowanto, SH. M.Sc., selaku Ketua Tim Promosi Latsitardanus Sumbawa, Perwakilan Anggota Forkopimda, para nara sumber dari Taruna Akademi TNI, Akademi Kepolisian dan IPDN, serta para peserta dari siswa – siswi SMA, SMK, dan MA Kabupaten Sumbawa.

Dalam sambutannya, Letnan Kolonel Marinir Sabprowanto, SH. M.Sc mengucapkan terimakasih kepada Pemkab Sumbawa atas sambutan yang luar biasa yang telah memfasilitasi kegiatan ini.

Ia menjelaskan, tujuan kegiatan ini dipusatkan di NTB untuk melaksanakan latihan gabungan yang di sebut Latsitardanus yang merupakan gabungan dari Taruna dan Taruni Akademi TNI, Akpol dan IPDN serta mahasiswa lokal yang ada di NTB ini.

Lanjutnya, kegiatan ini juga bertujuan untuk memacu minat masyarakat maupun siswa Siswi SMA/SMK/MA di wilayah Kab. Sumbawa menjadi taruna maupun praja dengan memberikan gambaran dan memperkenalkan kegiatan yang dilaksanakan dalam akademik maupun kampus sebagai taruna dan Praja.

“Saya berharap dengan adanya kegiatan ini dan hadirnya taruna Akademi TNI, Polri dan Praja IPDN untuk mensosialisasikan secara langsung kegiatan-kegiatan dalam Akademi akan menarik minat dari Siswa/Siswi di Kab. Sumbawa sehingga suatu saatnya nanti dapat mengikuti jejak dari seniornya dari Taruna maupun Praja ini,” harapnya.

Pada kesempatan yang sama, Bupati melalui Asisten Pemerintahan dan Kesra dikesempatan tersebut, menyampaikan terima kasih dan apresiasi atas terselenggaranya Sosialisasi Pendidikan Taruna TNI/Polri dan Pamong Praja, bagi siswa-siswi SMA, SMK dan MA di Kabupaten Sumbawa. Bupati sangat berharap, ke depan semakin banyak putra - putri Sumbawa yang terseleksi, untuk mengikuti pendidikan lanjutan sebagai taruna dan taruni baik pada Akademi TNI, Polri, maupun Pamong Praja.

Bupati memandang, kegiatan sosialisasi sangat relevan dijadikan sebagai salah satu referensi bagi siswa - siswi, dalam menentukan arah jenjang pendidikan lanjutan yang akan ditempuh. Ia juga berpesan, agar siswa – siswi dapat mengikuti kegiatan sosialisasi dengan baik dan sungguh-sungguh, serta menggali pengetahuan yang sebanyak – banyaknya dari para nara sumber.(Adb)